Mercredi 7 Octobre 2015

Economie

l'union

Rapport Fondation Mo Ibrahim

Le Gabon gagne 4 places au classement

MZM

Libreville/Gabon

LE rapport sur l'Etat de la gouvernance en Afrique de la Fondation Mo Ibrahim, rendu public lundi dernier, a propulsé le Gabon, cette année, à la 23e place. Soit quatre places de mieux qu'en 2014, devant Égypte (24e), la Côte d'Ivoire (35e), le Cameroun (37e) ainsi que le Nigeria, première puissance économique du continent qui occupe le 39e rang. Selon ce rapport, la tendance générale au niveau du continent masque des performances contrastées au niveau régional, amenant à un écart croissant entre les différentes régions. Par ailleurs.

l'Afrique australe demeure la région la plus performante, avec un score moyen de 58,9, suivie par l'Afrique de l'ouest (52,4), l'Afrique du nord (51,2) et l'Afrique de l'est (44,3). L'Afrique centrale est à la fois la région qui enregistre le score le plus faible (40,9) et la seule région dont le niveau s'est détérioré de-

puis 2011. En effet, les 93 indicateurs dont se sert la fondation pour ériger son rapport, sont regroupés en quatre catégories. A savoir "sécurité et Etat de droit", "participation et droits de "développel'Homme", ment économique durable" et "développement humain". Il en ressort que sur l'ensemble des pays, seuls six ont enregistré une amélioration dans chacune des catégories. Il s'agit de la Côte d'Ivoire, du Maroc, du Rwanda, du Sénégal, de la Somalie et du Zimbabwe.

«Bien que, dans l'ensemble, nos concitoyens africains sont certainement en meilleure santé et vivent dans des sociétés plus démocratiques qu'il y a 15 ans, le rapport 2015 montre que l'évolution récente sur le continent dans d'autres domaines clés est, soit au point mort, soit en déclin, et que certains pays majeurs semblent marquer le pas», estime le président de la Fondation Mo Ibrahim.

On retrouve en tête de classement, par ordre, l'Ile Maurice, le Cap vert, le Botswana, l'Afrique du Sud, la Namibie, les Seychelles, le Ghana, la Tunisie, le Sénégal et le Lesotho.



Le Gabon est monté à la 23e place du classement. Soit 4 places de mieux qu'en 2014.

Transport aérien

Air France en mode Haute couture

W.N

Libreville/Gabon

La compagnie vient d'injecter 500 millions d'euros (328 milliards de francs) pour moderniser ses cabines de voyages long courrier.

DEPUIS le 14 septembre 2015, les clients d'Air France peuvent profiter des nouvelles cabines de voyages long courrier de la Compagnie vers Libreville. Ils peuvent ainsi profiter des suites « haute couture » en cabine « La Première », ainsi que d'un véritable cocon en plein ciel en Business et de nouveaux sièges

entièrement revus en « Premium Economy » et « Economy » pour un confort de voyage optimal. « Notre ambition, supportée par un investissement de 500 millions d'euros, est de proposer un nouveau standard mondial de voyage en termes de confort et de services. Nous sommes très fiers de nos nouvelles cabines, que nous proposons vers toujours plus de destinations africaines pour nos clients », a indiqué Patrick Alexandre, Directeur général commercial, Ventes et Alliances d'Air France-

Après Douala, Malabo, Yaoundé et Bangui, Libreville est donc la cinquième destination africaine à bénéficier des nouvelles cabines de voyage d'Air France. L'équipement progressif des Boeing 777 de ces cabines permet de les proposer cette saison jusqu'à 7 fois par semaine vers cette destination.

La compagnie a même mis à la disposition de sa clientèle un mini site internet dédié à ses nouvelles cabines d'exception et aux villes vers lesquelles elles s'envolent. Enrichi au fur et à mesure par de nouvelles destinations, le site propose également de parcourir Travel By Air France, le guide de voyage de la Compagnie, ainsi que de réserver son billet en quelques clics

Pendant la saison été 2015, Air France-KLM propose 47 destinations vers le



Air France, depuis le mois de septembre 2015, a encore innové en offrant encore plus de confort à ses clients.

continent africain. Le Groupe développe également des accords avec de nombreux acteurs du transport aérien africain (Kenya Airways, TAAG Angola Airlines, Air Côte d'Ivoire, Kulula.com, Comair), offrant ainsi plus de 20 destinations supplémentaires à ses clients sur le continent.

Fret

Daniella de Pauw, nouveau PDG DHL Global Forwarding pour l'Afrique subsaharienne

MZM

Libreville/Gabon

DHL Global Forwarding, principal prestataire de services de fret aérien, maritime et routier à travers le monde, a nommé Daniella de Pauw au poste de présidente directrice générale pour l'Afrique subsaharienne. Elle sera chargée de stimuler la croissance au sein de ladite région. Selon le PDG de DHL Global Forwarding Europe, la

Selon le PDG de DHL Global Forwarding Europe, la longue expérience de Madame de Pauw, forgée au sein de l'environnement logistique unique prévalant en Afrique, a fait d'elle une dirigeante solidement armée pour relever d'un cran la présence opérationnelle et la réputation de DHL.« Forte de sa grande expérience de transitaire, de son vaste réseau et de ses connaissances étendues sur l'Afrique, son retour chez DHL sera un solide atout favorisant les efforts que nous avons entrepris en matière de renforcement de notre position

de marché au sein de l'Afrique subsaharienne et notre expansion rapide en Afrique profitera de son inébranlable leadership", a-t-il souligné.

En effet, avec un taux de croissance annuelle de 4 % ne montrant, semble t-il, aucun signe de ralentissement, l'Afrique est l'un des marchés qui affichent le taux de croissance le plus

« Après avoir desservi les entreprises de la région pendant plus de 35 ans, nous continuons de garantir l'accès des marchés à nos solutions logistiques pour leurs besoins quotidiens. Je suis enthousiaste à l'idée de travailler en collaboration avec notre équipe au premier plan pour continuer à offrir un service d'excel-

VENTE BILLETS (sans frais)

rapide du réseau DHL.

lence toujours un cran audessus des attentes de nos clients", a relevé Daniella de Pauw.

Avant ses nouvelles fonctions, la promue occupait le poste de directrice générale de DHL Global Forwarding pour l'Afrique du Sud et de directrice régionale pour l'Afrique du Sud et l'Océan indien.

COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 06/10/2015 A Union Gabonaise

de Banque

S SiteWeb: http://www.ugb-banque.com

	TIMINO				VEIVIE BILLETS (SOLIS TIGIS)		
1	DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA	
۱	XAF	XXXXX	XXXXX	XXXXXX	1 EUR	655,957	
	USD	1,1224	1USD =	584,424	1 USD	620,403	
9	CAD	1,4701	1CAD =	446,199	1 CAD	469,885	
_	JPY	135,0700	1JPY =	4,856	100 JPY	505,009	
	GBP	0,7399	1GBP =	886,548	1 GBP	923,445	
	CHF	1,0936	1CHF =	599,814	100 CHF	62810,88	
	ZAR	15,3607	1ZAR =	42,704	100 ZAR	4440,66	
m	MAD	10,8925	1MAD =	60,221	1MAD	62,62	
	CNY	7,1358	1CNY =	91,925	1CNY	94,68	

IN	INDICES BOURSIERS					
	en date du					
CAC 40	06/10/2015	4648,66				
DOW JONES	06/10/2015	16776,43				

BRENT (IPE) US Dollars/Baril **06** Octobre : **49,96**